

***Colo apprenante, un dispositif gouvernemental en partenariat
avec la Mairie de Pfastatt et le Service Culturel***

« Colo-Lantha »

au centre de vacances « Don Bosco » à FERRETE, organisée par
NATURHENA



Théa 11 ans, Mélodie 11 ans, Claire 11 ans et Julia 10 ans ont participé
du dimanche 2 août au samedi 8 août à la colonie apprenante bilingue
(allemand-français)

Voici leur petit reportage :



A l'arrivée, nous avons fait des jeux de connaissances, on s'est installées dans le dortoir. Nous étions à 7 dans notre dortoir, c'était amusant, nous avons bien dormi.

On se levait vers 7h30, on prenait le petit-déjeuner, puis on avait un temps libre de 1h30. Après la présentation de la journée par les animateurs, on faisait le « youpi-matin » dont l'objectif était la mise en forme.

Nous avons construit des cabanes, nous avons fabriqué des arcs.



Nous profitons pleinement de l'extérieur.



Lors d'une intervention de Dominique (une passionnée et spécialiste de la botanique), nous avons appris qu'on pouvait manger les fleurs d'ortie.

Nous avons découvert les carottes sauvages que nous aurions pu déguster, mais nous n'avions pas envie.

Tous les repas étaient bio et très très BONS !!!

Voici les activités que nous avons faites :

A la ferme de BOUXWILLER :

- Nous avons traité des chèvres



- Nous avons nourri les lapins, les chèvres et les moutons
- Nous avons brossé des ânes, monté des ânes



- Nous avons appris à faire des fromages de chèvre
- A la ferme, il y avait des toilettes sèches !
- Nous avons découvert un maxi-lapin ainsi que des « bébés lapins » que nous avons caressés.
- Nous avons vu des cailles, un paon, des oies, un poney...



- On s'est rendu à la piscine de Ferrette
- Nous avons fait une randonnée de 3 heures pour aller jusqu'au château de Ferrette. Nous avons pu observer les plantes médicinales et le potager du jardin médiéval.

- Durant la journée, de temps à autre, nous parlions en allemand, en effet c'était une colonie bilingue mais il y avait peu de participants allemands !
- Nous avons organisé une soirée pyjama avec notre animatrice
- Nous avons créé une boîte à mots, et tous les matins on ouvrait le courrier. Les mots étaient nominatifs et nous permettaient de rire, de laisser des messages.
- Étaient interdits la violence, les insultes ainsi que les critiques.
- Nous avons fêté l'anniversaire d'une animatrice
- Nous avons le droit d'emporter nos appareils photos, des couteaux suisses, des jumelles, des guides de nature, un instrument de musique et chacun son jeu préféré.
- Nous n'avons pas le droit au téléphone, nous n'étions pas connectés.
- Le soir, on faisait des jeux, nous observions les étoiles, tout en écoutant de la musique en allemand ou en français
- Le dernier soir nous avons participé à une grande veillée où nous avons grillé des chamallows. Nous avons confectionné des brochettes nous-même avec les bois que nous avons ramassés.



Nous souhaitons y retourner l'année prochaine.

Nous remercions :

- le dispositif mis en place par le *Gouvernement*
- et le *Service Culturel de la Mairie de Pfastatt* pour la logistique mis œuvre



Théa, Mélodie, Claire et Julia en collaboration
avec Mme Christiane VALLIN